

Bauarbeiten: Instandsetzung der Brücke über der "neuen Altmühl"

19. Mai 2023

Information



Am Montag, 22.05.2023, beginnen die Bauarbeiten an der Brücke über die neue Altmühl auf der Bundesstraße 466 westlich von Gunzenhausen. Das stetig gewachsene Verkehrsaufkommen und Schäden durch Streusalz erfordern eine Sanierung des 38 Jahre alten Bauwerkes. Die bestehenden Schäden werden durch die Grundsanieung des Bauwerks beseitigt, um eine weitere Beeinträchtigung der Bausubstanz zu verhindern und die Lebensdauer der Brücke zu erhöhen.

Um die Belastung für den Verkehrsteilnehmer möglichst gering zu halten, ist für die Dauer der Bauarbeiten vorgesehen, den Verkehr halbseitig mit einer Baustellenampel an der Baustelle vorbeizuführen. Die Arbeiten werden hierzu in zwei Bauphasen unterteilt. In jedem Bauabschnitt wird eine Fahrtrichtung der rund 30 m langen Brücke saniert.

Ende August 2023 wird die Sanierung der Brücke über die neue Altmühl weitgehend abgeschlossen sein.

Quelle: [Staatliches Bauamt Ansbach](#)